



30 Jahre Naturpalette Chiemsee

Beitrag

So alt wie ein Mammut ist sie zwar noch nicht, aber trotzdem kann die „Naturpalette am Chiemsee“ auf 30 Jahre gemeinsame Geschichte zurückblicken.

Im November 1992 gründeten die vier Gemeinden Breitbrunn, Eggstätt, Gstadt und Rimsting die Werbegemeinschaft. Ziel war – und ist es bis heute – die touristischen Standorte gemeinsam überregional zu bewerben. Das Erleben und Entdecken der unberührten, einzigartigen Naturlandschaft zwischen Hartsee und Chiemsee steht und stand im Mittelpunkt der touristischen Marketingarbeit. Trotz des Ausstiegs der Gemeinde Gstadt 2018 arbeiten Breitbrunn, Eggstätt und Rimsting weiter eng zusammen. Zum Jahresanfang erschien wieder das gemeinsame Gastgeberverzeichnis der Naturpalette, auch der beliebte Gastronomie- und Veranstaltungsführer für die drei Gemeinden ist seit Anfang März wieder erhältlich. Im Februar war das Gastgeberverzeichnis der Naturpalette auf dem Stand des Chiemsee Alpenland-Tourismus auf Bayerns größter Reise- und Freizeitmesse, der f.re.e in München vertreten. Ende letzten Jahres konnten auf der Touristikmesse Leipzig, sowie in 2 großen Einkaufszentren in Marburg/Hessen und in Worms die Restbestände des Gastgeberverzeichnis 2022 werbewirksam verteilt werden. Die drei Bürgermeister Anton Baumgartner (Breitbrunn), Christian Glas (Eggstätt) und Andreas Fenzl (Rimsting; auf dem Foto 2. Bürgermeister Thomas Schuster) freuen sich zusammen mit den drei Tourist-Info Leiterinnen auf viele weitere, erfolgreiche Naturpalette-Projekte.

Text: Julia Hausmann/Gemeinde Eggstätt – Foto: Pia Steen



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. 30 Jahre Naturpalette Chiemsee
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Eggstätt
5. München-Oberbayern
6. Rimsting